

MANIFIESTO CON MOTIVO DEL 1º DE MAYO DE 1.975

La clase obrera a la cabeza, junto con amplios sectores de las masas trabajadoras, de la ciudad y del campo, intelectuales, artistas, médicos, profesores, estudiantes de 1ª enseñanza media y universitaria, se han lanzado a la lucha de manera decidida, con una combatividad y firmeza crecientes a raíz del otoño pasado cuando se inició la Huelga General Revolucionaria. En todo el país, siguen desarrollándose en los más diversos sectores del pueblo, huelgas manifestaciones, acciones contra el paro, los despidos, contra la represión, etc.

La actual crisis del conjunto del sistema capitalista, sacude con particular virulencia a la podrida y corrompida dictadura franquista, dependiente en lo esencial del imperialismo yanqui, y cuyas bases económicas y políticas, se sustentan esencialmente en la emigración de trabajadores, en el turismo y en la superexplotación de la clase obrera y de todas las masas trabajadoras.

En esta situación y ante la cada vez más decidida y combativa lucha de la clase obrera y de todo el pueblo, el régimen fascista de Franco intenta emplear el terror y la represión, junto con burdas maniobras pseudodemocratizantes, como la grotesca Ley de Asociaciones Políticas, para hacer frente de un lado al incontenible descontento y a la lucha del pueblo, y de otro, a la inquietud y descomposición de las mismas castas oligárquicas. Favorece a la vez otras maniobras desde fuera del régimen, como la llamada Junta Democrática, montada conjuntamente por socialfascistas y monárquicos, y por el vil lacayo de la reacción, Santiago Carrillo.

Pero en la coyuntura actual, la clase obrera y todo el pueblo ven cada día con mayor claridad que la única salida para acabar con el fascismo y la dominación yanqui, está en intensificar su lucha y reforzar su unidad por todos los medios y en todos los lugares. Frente a un Estado basado en la fuerza, en la violencia de sus cuerpos armados represivos, en la tortura, los encarcelamientos, y los crímenes, la clase obrera siente cada vez con mayor fuerza la necesidad de defenderse a su vez contra esa violencia fascista, con su propia violencia revolucionaria, y de prepararse para hacer frente a la violencia y a los ataques de la dictadura, organizando su propia violencia de clase. Esta es, y no puede ser otra, la única salida que las masas trabajadoras tienen anti sí en este 1º de Mayo de 1975.

El Partido Comunista de España (marxista-leninista) llama a toda la clase obrera, a todos los trabajadores de la ciudad y del campo, intelectuales o manuales a elevar su temple de lucha, para acelerar el derrocamiento de la dictadura fascista e implantar una República Popular y Federativa. De manera inmediata, se plantean ante la clase obrera y todo el pueblo trabajador toda una serie de problemas de la mayor urgencia, que la dictadura se esfuerza por escamotear. En este 1º de Mayo las principales cuestiones en torno a las que ha de forjarse la unidad de combate y de acción del proletariado son:

- El boicot de las "elecciones sindicales" montadas por el sindicato vertical y apoyadas por los traidores carrillistas.
- Contra el decreto del Gobierno Arias sobre el salario mínimo de 280 ptas., que constituye de hecho una disminución real del existente.
- La lucha firme y decidida contra el paro y los despidos, contra la discriminación en las condiciones de empleo y de contratación.
- por el derecho de huelga, sin restricción alguna.

- La lucha contra la carestía de la vida y la subida de precios.
- La lucha contra la represión, las detenciones y la tortura, los despidos, por el derecho de opinión, de reunión y de expresión.
- Por la libertad inmediata de todos los presos políticos y el libre regreso de todos los exiliados.

Por otra parte se plantea ante el pueblo trabajador la necesidad de oponerse a la restauración de la monarquía borbónica en la persona del engendro franquista Juan Carlos, para dar así continuidad a un franquismo sin Franco; y también luchar contra los infames acuerdos yanqui-franquistas que están siendo renovados ahora. Estos pactos, llamados de "ayuda mutua", no solo enajenan la libertad y la independencia nacionales, sino que además constituyen un gravísimo peligro para la seguridad de todos los pueblos de España, por cuanto que nuestro suelo constituye una plataforma militar y logística del imperialismo yanqui contra los pueblos de Europa y del Oriente Medio en particular.

En esta jornada internacional del proletariado, El Partido Comunista de España (marxista-leninista) llama a la clase obrera y a todo el pueblo trabajador a denunciar y oponerse activamente a la política de hegemonía mundial de las dos superpotencias, la Unión Soviética y los EE.UU., que conjuntamente y por separado se esfuerzan por dominar y explotar a los pueblos más débiles. La sordida lucha entre el socialimperialismo ruso y el imperialismo yanqui por la conquista de las zonas de influencia, por nuevos mercados y fuentes de materias primas, constituye un gravísimo peligro y una constante amenaza para todos los pueblos del mundo, y en especial para los de Europa y el Oriente Medio.

Llamamos también a la clase obrera y en especial a la juventud revolucionaria y a los jóvenes reclutas a oponerse a las medidas de agresión y represión del colonialismo franquista contra el pueblo saharauí y a manifestar su solidaridad activa con la justa lucha armada de los patriotas saharauíes contra las fuerzas colonialistas franquistas.

Nuestro Partido saluda con entusiasmo y alegría los nuevos éxitos logrados por el pueblo chino bajo la dirección de su Partido y del camarada Mao Tse Tung en la consolidación de la dictadura del proletariado y por la construcción del socialismo, así como también al heroico pueblo albanés, al Partido del Trabajo de Albania y a su querido dirigente el camarada Enver Hoxha, por el impetuoso avance y desarrollo de la construcción del socialismo en Albania.

Saludamos a todos los pueblos y fuerzas revolucionarias que en el mundo luchan contra la reacción, el revisionismo y las superpotencias.

Para todos los pueblos del mundo y de manera especial para nuestro pueblo las magníficas victorias contra el imperialismo yanqui conquistadas durante los últimos meses por el pueblo camboyano y el pueblo vietnamita constituyen un irrefutable ejemplo de cómo la guerra popular y la lucha armada del pueblo son invencibles, por muy poderoso que pueda parecer el enemigo.

**!VIVA EL 1º DE MAYO, JORNADA DE COMBATE DEL PROLETARIADO MUNDIAL!
 !VIVA EL INTERNACIONALISMO PROLETARIO! !VIVA EL MARXISMO-LENINISMO!
 !ABAJO LA DICTADURA FRANQUISTA! !FUERA LOS YANQUIS DE ESPAÑA!
 !ABAJO LA MONARQUÍA BORBÓNICA Y TODAS LAS MANIOBRAS CONTINUISTAS!
 !ADELANTE LA LUCHA REVOLUCIONARIA DEL PROLETARIADO DE TODOS LOS
 PUEBLOS DE ESPAÑA!
 !ABAJO EL SOCIALIMPERIALISMO RUSO, ENEMIGO DE TODOS LOS PUEBLOS
 DEL MUNDO!**

Madrid, Abril de 1975 - Comité Ejecutivo del Partido Comunista de España (marxista-leninista).